

にいはま7月

【新浜小の学校教育目標】
「かしこく すこやかに」
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332

HPアドレス <http://ichikawa-school.ed.jp/niihama-sho/>

梅雨明けが待たれる日が続きますが、子ども達は元気に過ごしています。さて、コロナ禍が落ち着き、5類への移行に伴い以前のような学校生活が戻ってきました。特に、今年度は体験学習の充実とともに学校外の人材の活用を進めています。1学期には、ようこそ会、全校遠足、4年ぶりの全校児童での運動会をはじめ、5年生田植え、1、3年通安全教室、6年生こころの劇場、4年生タグラグビー教室、6年生陶芸教室、1年生シャボン玉教室、1年生鍵盤ハーモニカ講習会などを講師の先生を招きながら実施することができました。



5年生 沖ノ島探検

また、今年度は避難訓練等の安全教育を見直し、不審者対応訓練の時期を早めたり、2月に実施していたシェイクアウト訓練を5月の朝会で実施したりするなど、できるだけ早めに繰り返し実施をしています。9月1日には初めて七中と行徳小学校を加えた7中ブロック合同引き渡し訓練も実施しますので、ご協力お願いいたします。20日に終業式を迎え子ども達も楽しみにしている夏休みに入ります。ぜひ各ご家庭でも、行動制限のない久しぶりの夏休み、健康や交通事故などにも十分気を付けながら楽しい体験をたくさんしていただけたらと思います。

■水泳学習

水泳学習に取り組んでいます。昨年度は学年を半分に分けて入るなど、新型コロナウイルス対策をしておいた学習でしたが、今年度は全員でプールに入ることができるので、泳力の向上に向けての練習にも取り組んでいます。プール開き直後は少し寒い日なかでの授業もありましたが（基準は満たしています）先週などはまさにプール日和の中、水の中で思い切り体を動かすことができました。また、着衣水泳も実施しました。



■6年生 インターネット教室

インターネットの使い方についての出張授業を市川市少年センターの職員の方に来ていただいて実施しました。「公開される」「広がる」「記録される」というインターネットの3つの特性や、実際のトラブル事例をもとに、安全な使い方について学びました。新浜小の6年生児童のスマートフォンの所持率は比較的高いようです。実際に、例年高学年ではLINEによるトラブルが発生しています。ぜひインターネットを使用する際のルール作りを家庭でもお願いいたします。

7月の予定

今月の目標 安全に気を付けて生活しよう

- 5日（火）下校指導 5・6年職員
- 6日（水）～7日（木）5年林間学校
- 10日（月）大掃除週間
- 12日（水）クラブ（4～6年）
- 19日（水）給食終了
- 20日（木）短縮3 夏休み始まりの会 11：45下校
- 21日（金）～26日（水）個人面談（4日間）※職員玄関からお入りください。

9月当初の予定

- 1日（木）2学期開始 七中ブロック合同引き渡し訓練
- 4日（月）給食開始 短縮4校時

■ 5年生 林間学校

7月6日、7日に5年生が林間学校に行きました。昨年は、台風のため秋に延期となりましたが、今回は1日目の朝のみ雨が降っていましたが、そのあとはまさに夏といった晴天になり、予定した活動すべてを計画どおり実施できました。特に今回は初めての取り組みとして、館山の沖ノ島の探検プログラムに取り組みました。子ども達はNPOの方々の案内の元、磯遊びや洞窟探検などを通して沖ノ島の自然についてたくさん学ぶことができました。特に、磯遊びでは多くの子供たちが一生懸命に貝を拾ったり、濡れるのも気にせずに、生き物を捕まえたりしている姿を見ることができました。また、食事後には同じNPOの方々を講師にして、貝の標本作りに挑戦しさらに学びを深めることができました。2日目は定番の鴨川シーワールドでたくさんのショーを楽しみました。



■ 4年生 タグラグビー教室

ラグビーチーム「クボタスピアーズ」の選手を招いてタグラグビー教室を実施しました。クボタスピアーズは今年のラグビーリーグワンの優勝チームであり、優勝チームとしての紹介から子ども達も大変盛り上がりました。デモンストレーションでは小嶋先生と山口先生がリフトで持ち上げてもらったり、選手の素早いパスやキックなどを見せてもらったりしました。そのあとは、グループに分かれ段階的にタグラグビーに取り組み、たくさんの汗をかきながら楽しみました。

■ 第1回学校運営協議会開催

第1回目の学校運営協議会が6月24日のオープンスクールに合わせて実施されました。学校運営協議会は、市川市教育委員会から任命された保護者の代表や地域住民の方が一定の権限と責任を持って学校運営に参画する“学校にある学校応援団”のことで、それによって、家庭・学校・地域が一体となって、子どもたちのよりよい教育環境の実現に取り組んでいきます。



第1回は以下の内容で実施し、教育委員会による学校運営協議会の説明に続き、校長より6月までの学校の様子を説明し、学校を参観していただきました。

また、参観後は、校長より令和5年度の学校経営について説明をして承認をいただきました。

【協議会の内容】

- 1 委員の任命（全ての委員が2年任期の2年目なので委員の入れ替えはありません）
- 2 報告（6月までの学校生活について）
- 3 授業参観
- 4 給食試食
- 5 令和4年度の学校運営について承認